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Ata da 

SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015 DO COLEGIADO DO INS TITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezenove dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às catorze horas e vinte cinco minutos, 1 
sob a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores Débora Christina Muchaluat 3 
Saade, Eugene Francis Vinod Rebello, Isabel Cristina Mell o Rosseti, José Raphael Bokehi, 4 
Leonardo Cruz da Costa, Lúcia Maria Assumpção Drumm ond, membros titulares, José Viterbo 5 
Filho , membro suplente, e Camille Braga Nader da Silva , representante discente suplente, para 6 
deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária 7 
do Colegiado do IC de 15/07/2015; 3) Apreciação do Projeto do professor Esteban Clua, referente 8 
à Consultoria para Capacitação em Programa para Gpus e NVIDIA Jetson; 4) Assuntos Gerais. 9 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 10 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique falou sobre o aditamento de prazos 11 
para o término das obras. Relatou que esteve em reunião com o Conselho Administrativo da FEC, 12 
em que foi decidido pela não manutenção do contrato com a empresa ATPeng. Informou também 13 
que conversou com o Reitor sobre a manutenção do orçamento para a continuidade da obra do 14 
prédio do IC. O auditor informou que ao romper o contrato, seria necessário fazer nova licitação 15 
para a contratação de uma firma nova. Portanto, a melhor opção seria fazer um contrato novo, 16 
específico, para que a firma atual faça somente parte remanescente do projeto da obra. Segundo o 17 
diretor, a FEC vai verificar quanto em dinheiro, de fato, é necessário para o término do serviço 18 
remanescente, para, então, decidir se recontratará a firma atual. Em relação à possibilidade de o 19 
professor Roberto Salles conseguir verba com um deputado federal para a continuidade da obra do 20 
IC, conforme mencionado em reunião prévia, o diretor informou que, apesar de diversas tentativas, 21 
não foi possível contatar o parlamentar. Por fim, o professor José Henrique relatou que a 22 
professora Simone Martins questionou se seria possível utilizar alguma sala de aula grande do 23 
prédio do IC como laboratório, mas o diretor explicou a ela que acredita que não há estrutura para 24 
isso. Entretanto, ele informou que trará uma equipe de engenharia para verificar tal possibilidade. 25 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 26 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 15/07/2015.  O 27 
professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 28 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 29 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, 30 
sendo aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 31 
3) Apreciação do Projeto do professor Esteban Clua,  referente à Consultoria para 32 
Capacitação em Programa para Gpus e NVIDIA Jetson.  Iniciando este item de pauta, o 33 
professor José Henrique colocou o Projeto em votação, sendo aprovado por unanimidade. 34 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 35 
4) Assuntos Gerais.  O diretor perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, 36 
por não haver mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às quinze horas e dez minutos. 37 
 38 


